

## Der April bei den Kleinhohrhasen

Nach dem Osterwochenende starten wir mit einem gemeinsamen Osterfrühstück. Alle Eltern haben tolle Dinge vorbereitet und mitgebracht. Es wurde sich unterhalten, die Hasenkinder haben gespielt und es wurde zusammen gelacht. Als alle Eltern den Hasenbau verlassen haben, entdeckten wir, dass der Osterhase auch im Garten eine Kleinigkeit versteckt hat. Jedes Kind hat tatkräftig beim Suchen geholfen.



Im Hasenbau wird es Zeit für richtige Frühlingsgefühle! Die Hasenkinder haben an allem Interesse, was krabbelt und kriecht. Also haben wir unser Projekt gestartet „Raupe Nimmersatt“!



Schmetterlingsraupen ziehen bei uns ein, wir basteln fleißig Schmetterlinge und lesen die Raupe Nimmersatt. Wir lernen, dass das Haus der Raupe „Kokon“ heißt, und tanzen wie die Schmetterlinge 😊 Mit bunter Schminke im Gesicht, sehen wir aus, wie kleine Schmetterlinge. Mit Fingermalfarbe und Papier lassen sich tolle Schmetterlings-Handabdrücke machen, das geht auch wunderbar an den Fensterscheiben! Der Hasenbau verwandelt sich zu



einem richtigen Schmetterlingshaus!

In Godshorn suchen wir auf den Wiesen Schmetterlinge und Raupen, dabei freuen wir uns über jedes Blümchen, was wir finden und wir lernen ein Fingerspiel zur Raupe, welche sich zu einem Schmetterling verwandelt. Am Ende des Projekts konnten wir sogar unsere Schmetterlinge fliegen lassen und sie sind ganz schnell durch unseren Garten geflattert!

Aber wir Hasen haben auch ein lachendes und ein weinendes Auge. Unsere Auszubildende hat ihre Abschlussprüfung erfolgreich bestanden, darüber freuen wir uns natürlich sehr. Aber

leider mussten wir uns auch voneinander verabschieden. Es war eine schöne Zeit mit dir und wir wünschen dir alles Liebe und Gute für deine Zukunft!

Aber auch 2 Hasen-Geburtstage im Team standen an! So gab es auch schnell wieder was zu feiern 😊

Mitte April lädt uns Wichtelhagen zum Kitztreff ein. Mit drei Kindern fahren wir zum Spielen,

singen und tanzen nach Wichtelhagen und verbringen dort den Vormittag! Danke für die schöne Zeit bei Euch!

Ende April treffen sich alle Einrichtungen des Kitazirkels im Berggarten. Dort sehen wir viele bunte Blumen, suchen Schmetterlinge und haben viel Platz zum Toben. Mittags sind die Hasenkinder sehr müde. Der Ausflug war ganz schön anstrengend!

Jetzt freuen wir uns mit Euch auf die kommenden, warmen Frühlingstage, eure Kleinohrhasen 😊

